



御坊東ロータリークラブ

Club Weekly Britain



四つのテスト(Four way Test)

- ①真実かどうか ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるかどうか

例会 水曜日18時30分 御坊御坊商工会館3F
 事務局 〒644-0002 和歌山県御坊市菌350-28(御坊商工会館3F)
 連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
 URL <http://gobo-rc.jp/east/>

会長 尾崎 達哉
 副会長 稲垣 崇三
 幹事 細川 幸三

☆ 司会進行 SAA 細川幸三 君
 <ゲスト>

* 講師 日高川町企画政策課 吉田彩乃 様



- * 日高高校生 4名
- * 紀央館高校生 3名

会長告知

会長 尾崎達哉 君

受賞生徒の皆さん、担当の先生方、保護者ご父兄の皆様、それから講師を務めて頂く吉田様、ようこそお越し下さいました。

シンボルマーク(エンブレム)は輪番・回転にちなみ、6本スポークの菌車です。

クラブ発足当時の6名は毎回(例会)の度に場所を6名の家庭に集まってローテーションしていたことからそのクラブ名は、ロータリーと名付けられました。



*** ロータリークラブの説明 中略 ***

過去にこの御坊東ロータリークラブ表彰を授与された方々に「大人になって」をテーマに発表していただきました。

進学される方、社会人になられる方、今日の表彰が少しでも皆様の糧になって頂ければ幸いです。

自分の夢に向かって頑張り、そして5年後、10年後、20年後に又ここにお越しになって発表して頂くことも!! 皆さんの活躍を期待いたします。

以上、本日の告知とさせていただきます。

幹事報告

幹事 細川幸三 君

○有田RC:例会変更のお知らせ。2月23日(木)午後6時～橘家(有田市宮原町新町17)ロータリー創立記念日夜間例

会&ロータリーカレッジ開催

ニコニコ箱

SAA 北垣 剛 君

◇栗林久一 君 本日、表彰を受けられる高校生の皆さん、おめでとうございます。

出席報告

出席委員会 白井 勇 君

会員数	欠席者	出席者	出席率
18名	4名	14名	77.8%
1月25日	の修正出席率		61.11% ⇒ 66.67%

本日のプログラム

「御坊東ロータリークラブ賞授与式」 青少年奉仕委員長 龍田安廣 君

次の方々を受賞されました。



[日高高校]

- 桑原翠 君:陸上部[投擲強化選手]県陸上強化選手。H28 大川杯ハンマー投協議会高校女子優勝等。U19オリンピック育成競技者にも選出。
- 遠見倅一朗 君:生徒会長。学校行事や生徒会活動において積極的に参加。サッカー部のキャプテンも務めた。2年次官民共同海外留学支援制度の日本代表に選ばれ、サンフランシスコ留学へ。
- 山田智樹 君:弓道部部長。弓道二段取得。H28高校総体弓道競技男子団体優勝。西日本団体8位、全国大会団体ベスト16。和歌山県スポーツ賞受賞等受賞。
- 坂本絵梨佳 君:テニス部。H26和歌山県総合体育大会女子団体準優勝、近畿公立高校新人テニス大会シングル3位、和歌山県知事杯テニス選手権大会女子シングルス準優勝等。

[紀央館高校]

- 渡橋拳斗 君:ボランティア。御坊日高博覧会の企画・運営に携わり、体験交流型プログラムのイベント成功。様々な地域活動を行った。
- 川口朋暉 君:ボランティア。地域主催のボランティア活動に積極的に参加。

○田中準 君:生徒会長・ボランティア。生徒会長としてリーダーシップを発揮し、多くのボランティア活動や生徒会や地域社会へ貢献。

それから広い世界を見るために、ワーキングホリデーでアイルランドの都会ではなくディープな場所で滞在。



2017.02.15 於:御坊商工会館
御坊東回ロータリークラブ賞授与例会



農場で無償労働する代わりに、食事や宿を無償で提供してもらえるボランティアサービスのWWOOF(ウーフ)を利用しました。アイルランドは人口460万人で北海道より少し小さく、エメラルドの島とも言われます。私は2番目に大きい街、コークへ行き色んな方で会いました。アイルランドへ留学に来ていたのはフランス、スペイン、南米、ベネズエラの方などです。

クリスマスの時期に七面鳥を裁くお手伝いをしたこともありです。この経験がとても印象に残っていたので、狩猟免許を取りました。

現在日高川町で猪や鹿を捕り食肉の大切さを伝えていきたいと思っています。その他犬の散歩が仕事のようなんびりした離島で放牧のお手伝いをしたこともあります。

家族のように親しくしてくれたサウジアラビア人、スペイン人と2人で英語が上達したこと、楽器を持ち寄ってセッションする音楽好きなアイルランド、スコットランドのストーン・サークルでワイルドに結婚式を行ったイギリス人とドイツ人のカップルなどここでは紹介しきれないほど沢山の経験をし、色んな人達に出会いました。「こうしたい」という気持ちを素直に近づいていくことは大切です。

目の前の人と違うと思ったとしても、地球全体と比較するとうではないかもしれませんが。皆さんもやりたいこといろんなこと挑戦して行って下さい。有難うございました。



卓話;日高川町地域おこし協力隊 吉田彩乃様 『ちがう』ことを恐れない!楽しい人生を探す旅

- ・出身地:東京立川市
- ・出身高校:日本大学第二高等学校
- ・出身大学:上智大学 外国語学部英語学科
- ・経歴:大学はアイルランドの宗教と歴史・文化人類学を学びアイルランドへ3週間ホームステイ。卒業後は2年9か月間大阪の商社で勤務した後、ワーキングホリデーで1年間アイルランドへ。現在日高川町で地域おこし協力隊として勤務。

私は現在日高川町美山に住み、職業が地域おこし協力隊です。簡単に申し上げますと全国的に過疎化・高齢化が進む地方を活性化させるための派遣隊です。その一端で私は日高川町で移住・定住促進や空き家活用などに携わっています。

唐突な質問ですが「私はこんな人間です」と自信持って言えますか?元陸上選手の為末大さんのツイッターを見たとき、比べる対象がないと自分がどんな人間か説明できないと思いました。例えば島に1人住人がいたとして、その1人は背が低かったとしたら自分は背が高いと勘違いするかもしれません。比べる対象が少ないと自分を正確に把握できません。

つまり「私はこんな人間です」と言うのは、沢山の人の人に出会わなければ分かりません。



当時ロバート・ハリスの本を読み、限られた世界で生きていると実感し、一般的な人生の外側を意識し始めました。大学生時代の日記に「自分のこうしたいという気持ちを出発点に行動したい」と目にしました。進む方向が漠然としていたのは、見えている世界が狭すぎるのだと気づき、もっと外の世界を見て今後を決めたいと思いました。

今日のうた それでこそロータリー

次回例会のご案内

- ★3/1 例会は
稲垣崇君の会員卓話です。